



2学期も、「心を一つに、いきいきと」

校長

長かった夏休みも残りあとわずかとなり、いよいよ2学期が始まります。今年は、熱中症警戒アラートが頻繁に発令され、プール開放の中止もやむなく行いました。「お盆を過ぎたらいくら涼しくなるのではないか」という淡い期待も裏切られ、長期予報を見てもまだまだ暑い日が続きそうです。夏休み期間中、南部っ子たちが安全に過ごすことができましたのも、保護者や地域の皆様が温かく見守ってくださったおかげであると感謝申し上げます。

子供たちは、夏休みならではの貴重な体験や楽しい思い出がたくさんできたのではないかと思います。様々な経験は、子供たちの見方や考え方を広げ、たくましくしてくれるものと感じています。

9月1日からは2学期が始まります。運動会や学習発表会等、様々な学校行事が予定されています。始業式では「自他の命を守ること」「目標や目当てを立て努力すること」「心を一つにがんばること」が大切であることを伝える予定です。子供たちが仲間と励まし合い、いきいきと活動する姿を応援していきたいと思います。私たち教職員は、子供たちの力強い応援団となれますよう、地域の方々・保護者の皆様と手を取り合っていきたいと思っておりますので、今後ともご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

2学期の主な学校行事・PTA行事（予定）※8月25日現在

- ・始業式（9月1日）
 - ・PTA 交通安全街頭指導（9月4日～7日）・・・予定通り実施
 - ・運動会
 - ・・・競技内容を見直し、午前・午後の実施
 - 昼食時、児童は校舎内に入り、弁当を食べます。
 - 町内のテントは設置しません。
- ※ 諸事情により、内容を変更する場合があります。ご了承ください。
- ・ふれあい講演会（9月29日）・・・詳細は後日お知らせします。
 - ・資源回収（10月22日）
 - ・学習発表会・2・6年親子活動
 - ・1日学習参観、親学び講座、1・4年親子活動

3学期の学校行事・スキー教室・・・極楽坂スキー場

